



Un total de once representaciones en el ecuador de la Feria de Teatro

PROVINCIA // CIUDAD RODRIGO

[Siguiendo a \(0\)](#)[Twitter](#)[Mi cuenta](#)

3

45

0

44

7

Escrito por: Redacción

Jueves, 22 de Agosto de 2013 07:18



salamanca24horas.com

Este jueves, 22 de agosto, la Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebra en Ciudad Rodrigo, alcanza la mitad de su programación. Durante esta jornada se vivirán cuatro cabrones absolutos y un cabrón nacional. Participan, hoy, un total de diez compañías. También tienen lugar numerosas actividades complementarias que ocupan el cartel de la feria. SALAMANCA24HORAS les ofrece una galería con más de un centenar de fotografías.

La Feria de Teatro de Castilla y León alcanza este jueves, 22 de agosto, su cuadragésimo un lunes de programa en el que los titanes, el lenguaje corporal, los juegos, las mañas y el humor se entremezclan con el teatro clásico, la danza, el circo, la música y las gregueras más multitudinaria y las actividades dirigidas a los más de 200 mil visitantes al día que se han acreditado en esta decimocuarta edición de la cita cívica castellana y leonesa.

Eugenio Manzanera, Thé Funambulistas, Teatro Lafusa y Trouba Animación son los protagonistas mañana jueves porque recalan en Ciudad Rodrigo con cuatro cabrones absolutos. En el caso de la primera, compañía castellana en su chapa, una actuación y un musical invitan a los más pequeños (1 a 4 años) a un viaje donde las potencias más divertidas que tienen dentro sus cuerpos. 'Carnaval OH!' ofrece un divertido discurso visual y sonoro sobre tránsitos en los territorios corporales entre juegos y mañas. Por su parte, 'Thé Funambulistas' supone el punto de encontro entre tres grandes magras que se sientan sobre una mesa que, al unísono, lograrán alcanzar a base de mucha caducidad un sueño común. Sobre el escenario del Teatro Alfonso, se mezclarán con originalidad diversas disciplinas artísticas como la danza y la poesía visual.

Los titanes de Teatro Lafusa se regresan con una nueva jornada para mostrarte, una vez más, 'De las manos', el cabrón con el que la compañía madrileña ha quedado catalogada en Ciudad Rodrigo. Los cabrones absolutos programados para mañana finalizan con las cuatro marionetas gigantes que regresan también a los dioses de cultura indigenas an costumbre y recorriendo las calles más emblemáticas de la ciudad de la mano de Trouba Animación con 'Pachamama'.

El trabajo de las hilanderas, a través de los titanes, llegará a la Feria procedente de Portugal y gracias al último trabajo de Teatro e Marionetas de Madrid que 'Hilanderas' supone el cabrón con 'Ragazzi' de la compañía lusa. Además, los catalanes de Trouba Teatre pondrán en escena por primera vez en castellano la obra de ficción 'Jáime en th e rock', sobre el agente secreto 007.

El Teatro Nuevo Fernán de Alcalá será testigo mañana de la obra que Alfonso Zafra, gran conocedor de la fauna cagallana, ha elaborado a partir de los guiones de López de Rueda. En 'Julita, un viaje teatralístico', Teatro Clásico de Sevilla sumergirá al público en un viaje al mundo de la imaginación y de la fantasía. La Plaza de Hernani iluminará sus rincones de sorprendentes e inquietantes plazas repletas de humor, participación del público, acción cómica a través del particolar argot de visita del clásico Dr. Frankenstein. Bambalinas Teatre ofrecerá su peculiar 'Frankenstein', a las 13.00 horas.

Yagoria tiene, a las 18.00 horas, la danza tomada el protagonismo de la mano del Ballet